

Excandidato presidencial

# Mulet afirma que remoción del ministro Valenzuela fue un castigo "torpe e injusto"



El líder de la Federación Regionalista Verde (FRVS, Jaime Mulet.

Líder de FRVS adjudica a lista parlamentaria paralela motivo de la salida de Agricultura.

La Federación Regionalista Verde Social (FRVS) ha transitado en el último tiempo, entre la salida del único ministro que tenían dentro del gobierno y una lista parlamentaria paralela a la del oficialismo.

En este sentido, el líder de la colectividad, el diputado Jaime Mulet, señaló que la decisión de remover al ahora exministro de Agricultura, Esteban Valenzuela,

obedece a una situación de "castigo" al partido.

Consultado por Bío Bío, sobre si la salida del ministro de Agricultura habría sido "un castigo" a la FRVS por las listas parlamentarias, Mulet sostuvo que "todo indica que así es. Ahora, reconociendo la facultad del Presidente de la República de colocar o sacar ciertos ministros de Estado, cargos de confianza, sí creo que obedece a esta situación ya que Esteban Valenzuela es un ministro muy bien calificado, pública e internamente dentro del gobierno. Creo que obedece a una situación de esa naturaleza y por eso me parece torpe".